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xx AYUNTAMIENTO DE TEC, TE, [l,e. ' 

XX AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL 
DE TECATE, BAJA CALIFORNIA. 

SESiÓN ORDINARIA DE CABld)Q NÚMERO 08 

En la ciudad de Tecate, Baja Californ ia, siendo las diecisiete horas con veinticinqo minutos :(17: 2~) 

del dla trece de enero de dos mil once, se dio inicio a líL~esión o.rdinaria de C~bildo Número 08 

del XX Ayuntamiento Constitucional de Tecate, Baja California, en la Sala de Cabildo Benito Juárez' 

Garcla, declarada Recinto o.ficial Permanente del Gobierno Municipal, ubicada eh las instalaciones 


las oricinas de Regidores; Sesión que se desarrollará en los térmi¡los pfecisados por los 

rtlculos '19, 29 Y 30 del Reglamento Interior del Ayuntamiento de Tecate! Baja California; 

contrándose presentes los Regidores NEREIDA FUENTES Go.NzALEZ, BDUARDo. Mo.RA: 


' 1' BELES, FAUSTO. GALLARDO. GARCIA, SANDRA LUZ FIGUERo.A VA~ADEZ CARLo.S 

!LLALo.Bo.S PÉREZ, Jo.SE ARM~NDo. ALVAREZ ZAVALA, CIANNY 4LFo.NSo. ' ~o.To. 


J REZ, JAZMIN SAMANTHA PENA GAXlo.LA, Jo.RGE ISSAC Mo.REl'1o. CARRENo. 'y
( 
JU . NTINo. RIVERA LÓPEZ el Sindico Procurador NOÉ BASILIO. MONTIEL y el Presidente 
Muni ipal JAVIER 1. URBALEJo. CINCO.; firmando lista de asistencia y estando ~resentes los doce 
miem ros del Cabi ldo, se declaró la existencia de Quórum Legal; Acto seguidd el C. Presidente ~/., / ;~n~c'~;~~;;:~~~~-~e~:~I~~e-;~n~t~~~~: ~¿:de:~~:-e~:;a~~~:d;~~:i~~~t~ ~~~~i~i~;I~ ti .~ - ~	 :e: ~I: ~~~~~t;r~;

' v~ d~1. u 7amiento~de lectura a la orden del día propuesta, leida que fue , se integ~a como apéndice 
.--- - e- ' presente acta; Et PreSidente Municipal, abre el espacIo para enmle~d a, al efecto, el 

v 	 . cretario del Ayuntamiento el LD. DANIEL DE LEÓN RAMo.S, expone que e)1 cuanto al punto. 
numero 08, hubo un error en el código programático, precisamente en cuan to al número que 
corresponde al mJnicipio de Tecate, Baja California,; permitiendo sustitu ir la solicitud de 
transferencia del presupuesto de la Dirección de Bomberos y Protección Civil , y siendo una citaciÓn 
librada el dla martes y que los integrantes de Cabildo reci,bieron en tiempo y fO lma, se somete la 
presente ;enmienda a su consideración; a lo que el Presidente Municipal s?mete a vo tación 
económica la enmienda propues ta en cuanto al punto número 08 de la presente o.rden del dla, por' 
lo que recabándose doce votos a favor, ninguno en contra, por unanimidad de vo~os, se aprueba la' 

eo~l"d'~':~:~:"PM:q,:ed:~'~b~~g;:EL ~¡APR~PU~ST():•••__ j••:•:••::-::_'~ 
1.- Lista de asistencia y declaración de Quórum Legal. - - - - - - - - __ - - __ - - - _1 _----------- ~\\ 
: :~:;~~:!~i,~,~,:;t;;::;p;q,",;,;!'~;_;, -'P;;b~~Ó_;"; ,"~;;qd'_: :__ ) :-_ •__ •-:__ 

, 
4.- Asunto: Análisis, discusión y en su caso aprobación del Acta de Sesión de C bildo de carácter 
o.rdinaria ,número 07. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -,-, - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
------------------ _ .----_.----------.-------------------------------_ .... 

5.- Lectura de Correspondencia recibida. - - - - - - - - - - - - -¡- -------------- ----- ------~-
- - - - - - -1- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - :.. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -: 

~_- _L_e~:U? ~~_~~r~~s?_O~~~~~i~ _d~~~~~~a_d~: : : : :: : :: : : : : : : : : : : : : : :: : : J:::::::::::j : 
7.- Asunto: Analisis, discusión y en su caso aprobación de transferencias de p esupuesto en Iqs ' 
códigos programáticos 05-03-01-01-325 al 05-03-01-01-211, por la cantidad de 3,000.00, y al 05
03-01-01 ~321, por la cantidad de $5,000.00, correspondientes a la Secretaria del ~YUntamiento- , 

~;~~~u~n~~r~~~:~l~;'c-~~;c~~:~Ú2~~~~~-2~~;i ~i¡~;b~~~~~~1-;á~~~;~~;;~~:t~~1~~~u;;i~5~~-~~~ 
correspondientes a la Dirección de Bomberos y Protección ,Civil. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -i - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

9.- Asunto: Análisis, discusión y en su caso aprobación ,de Condonación del , 00% durante los 
meses de ENERO. y FEBRERO., Y del mes de MARZO. el; 50% de los recargosl generados por el 
incumplimiento de los pagos de Impuestos, Derechos y Convenios, correspon ientes al ejercicio 
fiscal 201,0 y an terio res. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - ! - - - -- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - ~ 

10-- -Á;u-n;; -~~~I¡s¡s~ -d¡;c-u~;ó~-; -e-n- ~~ ~;~~ -I~ -a~~;ba-c;ón- d~ -I~ -a-c~~di;a~¡ór d~ -pr;~i~ta-ri~:; 
Suplente ante la mesa de Reforma Municipal; en seguimiento al "Acuerdo por el Fortalecimiento,y 
ia Modernización de los Poderes Públicos del Estado para hacer más efiCIente su labor en 
beneficio de 105 Bajacalifornianos". _- - __ - - - __ - - - - - - -,- - - - - - - - - - - - - - - J- - - - - - - - - -' - .1 _ 

~i~~~~~ril:-~~;i~;ii~~~ii~riu~~-~-~~~~-d~~I~a~~~~~~~~-~~~~~-~~i;~~~~~~~é-d::dl~ii ~~II:~il~a~~:' 
DI""OI~óm<:" ::':::,:,:.. -.....-.... ·1·.-j):. 

http:5,000.00
http:3,000.00
http:GAXlo.LA


I ~ I '[~J»
- -1 ¡ XX AYUNTAMIENTO DErroCAre. Be tr 
.. -----------r ---. ------------------------------------------ ----------- 
12.- Ana lisis, disc~sión y en su caso aprobación de la Propuesta de Acuerdo relativo a la Reforma 
'al articulo 8 del Aeuerdo de Creación del Instituto Municipal de la Mujer de Tecate ___________ _ 

, I , 

.~; ~ -A~;Ii~¡S~ -di~Ju~ ¡ó-n- ~ -~n- ~~ -~;s-o- '~;r~b~~iÓ~ -~~I- ~;ho-r;o- ~~¡t;d-O- ~~; ;; -H- -~~ -~~g¡~I;t~~; 
Constitucional de( Estado de Baja Californ ia a fin de que éste Ayuntamiento Constitucional de 
Tecate, Baja Cali(ornia, actualice la reglamentación interna para reconocer al interior de Cabildo, 

:g~:q~:"G~';j:;:~t"d y O~~"t] :"" ":""?'"'":'::.:::.. -. . ......:.. ::.. 

'15.- Citación a la próxima Sesión por cedula respectiva. __ - - ____________ ______________ _ 

~r -¿I~~;u-r~ ~~ -11 S~~¡ó-n~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ : ~ : :: : ~: : ~ ~ ~ ~ ~ : : : : : : ~ : : :: : : : : : : : : : : : : : : :: : : : : : : 
. I . ,- ; - - - - - - - - - - - í - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

3.- En el desahogo al Tercer Punto del Orden del dla referente a la Atención a la Ciudadanla. el 
Secretario del Ay'untamientó Licenciado DANIEL DE LEÓN RAM OS. hace del conoc imiento al 
Ciudadano Presidente Municipal, quei conforme al Reglamento y con veinticuatro horas de 
anticipación no hby ninguna solicitud de atención a la ciudadanla, haciendo la aclaración , que 
aproxi madamentel cinco minutos antes ,del inicio de la ' presente Sesión recibió una solicitud por 
parte del Señor MIGUEL ANG EL GONZALEZ SÁNCHEZ, que pone a disposición de los 
I~tewantes de C~bildO ; Ac to seguido, e,1 ciudadano Presidente Municipal solicita at Secretario del 
Ayu ntamiento de lectura al escrito presentado por el ciudadano MIGUEL ANGEL GONZALEZ 
SANCHEZ, por lo que una vez hecho lo anterior, da cuenta el Secretario del Ayuntamiento que se 
ag rega dicho es rito al apéndice de la presente Sesión. Al efecto, el ciudadano Presidente 
Municipal concede el uso de la voz al señor MIGUEL ANGEL GONZALEZ SANCHEZ manifestado 
éste que solicita s:e le deje seguir trabajando, porq ue le comentaron que lo iban a correr, toda vez 
de que lo llamaron del Departamento dE¡! Reglamentos, y él cree que tienen esa orden, y toda vez\,, 
de que se encue~tra con un inconveniente de salud, asl como el hecho de que siempre lo ha "'-.... 
apoyado el Director de Seguridad Publica Municipal, y en esta ocasión, con el nuevo Director, 
también le reiterd su apoyo, agregando que siempre está atento a lo que sucede alrededor, 
, . I ... . 
reportando slemp\e cuando ve algo fuera de lo comun como malvlvlentes o personas adictas al 
cQnsumo de narcoticos, por lo que unicamente pide que se le apoye en el sentido de que se le 
permita seguir la ~orando lavando veh l.culos; a lo que el Regidor JOSt: ARMANDO ALVAREZ 
ZAVALA, en uso de la voz expone que se tiene un problema en el primer cuadro de la ciudad . ya 
que la ciudadanlai se queja de que existen personas que supuestamente se dedican a' limpiar o 
.Ia;/ar los vehlculqs y se valen de esto para robar dichos vehlcu los, por lo que tomando en 
'consideración el f lan de Reordenar y Prevenir cua lquier tipo de situaciones en la vla pública , 
considera que el asunto del señor MIGUEL ANG EL GONZÁLEZ SÁNCHEZ sea atendido a través 
del Departamentolde Reglamentos, no ~omo una excepción, sino como el inicio de una norma, de 
la' cu al tienecono~imiento de que se ib~ a tener un padrón al respecto, agregando que él no tiene 
nln gun inconveniente siempre y cuando sea dentro de la normatlvldad; al efecto, el ciudadano 

residente Municipal expone que para dar respuesta al señor MIGUEL ANGEL GONZALEZ 
ANCHEZ, solicit · en ese momento a su Secretario Particular acompañe al antes mencionado al 
epartamento de Reglame ntos para que se in icie con el proceso de regu larización, siempre y 

cuando sea dent¡o de los lineamientos preeslablecidos de buen comportamiento, limpieza y 
honestidad ; no h lb iendo mas participaciones, se tiene por agotado el presente Punlo del Orden 
del dla, - - - - - - - - - - - - - - - - - - - _- _1_ - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - e_ ,_- - __ - _ 
- ~ ----------- ----- - ---------~-------------- - -- - - - ------- - ---------- .---
4.- En atención all' análisis, discusión y en su caso aprobación del Acta de Sesión de Cabildo de 
carácter Ord inaria numero 07; El Presiqente Municipal instruyó al Secretario del Ayu ntamiento a 
desahogar el punto; quien solicita a los ,integrantes de Cabildo la dispe nsa de la lectura, en virtud 
de que fueron puestos los documentos la disposición del Cabildo con anticipación y de no existir 
inconveniente, sol 'cita se proceda a la r¡¡visión respectiva; por lo que no existiendo enmienda en el 
contenido del Acta número 07 de cará~ter Ordinaria, el Presidente Municipal pide al Secretario 

~~~~t~i~~:~:~tl~fd~~tla~i~~ie~~zn~~_i~~ _I~ _~ i:~_a_, _~P:~~~~d_o_S:_ ~~r_ ~~~~i~i~~~ _d_e_ ~~~o~ _~~ 
Acuerdo: El XX I')yuntamiento Constitucional de Tecate, Baja California aprueba por unanimidad 
de vo tos, el Acta e la Sesión de cabildq Numero 07 de carácter Ord inaria. - - i - - - - - - - - - - - - - 

~:--E~ ~;~n-c;Ón- ;11Q~¡n-t~ -Pu-n~~ d~i o-r~~~ d~i dia~ -c~~~~r-n;~n-t~ -a- I~-I~~;U~~ -~¡e- C;;r~~~~~d-encia 
recibida, el Secretario del Ayuntamiento expone que la información se hiZO llegar a los integrantes 
del Cabildo por m~dio magnético en tiempo y forma, para su revisión bajo numefo de oficio 0065 
del 20 11 y folio b00733 con fecha de despacho enero doce del presente año, asl como la 
correspondencia q'ue se habla presentacjo en la Sesión Ordinaria 07 en formato PDF, toda vez que 
asl habla sido solicitada por los integrantes del Cabildo, con la finalidad de facilitar su lectura y 
análisis. agregando que la corresponde'ncia que se le puso a su disposición es la comprendida 
dentro de la fecha trece de diciembre del dos mil diez al siete de enero del dos mil once: por lo que 
no existiendo más comentarios al res pe ~to , se tiene por ago tado el presente punto de la Orden del 
dia - - - _- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - e -. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -. - -. , 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - ,. - - - - - - --------_.----------------------.-
6." En atención allSexto Punto del Ord~n del dla, concerniente a 11 Lectura de Correspondencia 
despachada, el s r retarlo del AYUnta~lento expone que en ~osl~v'Fmos térmlllos que el' punto 
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I I 
anlerior toda vez que la información se hizo llegar a los· integrantes del Cabildo .en 
medio magnético, p:oniendo a consideración los docume~tos para, si existe la ¡necesidad de dar 
lectura a algun documento en especial , se proceda a haceílo; por lo que no exist endo comentarios 
al respecto, se tiene por agolado el presente punto de la Orden del dla. ______________ 

~ ~- -E~ ~~~n-ci¿n- ~I sé~;¡~~-~~~t~ -d~I-Or-d~~ -d~l-d-i~,- ~~~c-e~~i~~;e- ;1- ;~;Ii-sjs~ ti~c-u~~-n- ~ -e-n- ~~ 
caso aprobación de transferencias de presupúesto en los ~ódigos programático~ 05-03-01-01 -325 
al 05-03-,01-01-211, por la cantidad de $3,000.00, y al 05-03-01-01-321, pl!lr la 
$5,000.00 , correspondientes a la Secretaria del Ayuntarrjiento, documento el tual se 
agregado al apéndice del Acla de la presente Sesión;. al efecto, el Secretario Idel Ayuntamientol 
expone que con la fmalldad de poder termmar el EJerclclP Fiscal correspondiei¡lte al año dos mil 
diez, se srolicitaron en tiempo y forn;a dichas transferencias por la cantidad total f' e ocho mil pesos 

una partida no utrlizada con codrgo programatrco final 325 respecto al ru ro de perród icos, 
y libros para el código programático bajo el rub~o de viáticos, combu tibie y lubricante. 

para efecto,s de poder cerrar el arlo, y el cual pone a disposición de los Honorables miembros de 
abildo; a ,lo que el Regidor JORGE ISSAC MORENO ICARREÑO preguntal al Secretario del 

ntamiento que respecto al mes de diciembre cual fue el monto total de la pa Uda 321 del rubro 
ustible y lubricantes, lo anterior únicamente para ten~r conocimiento de la cantidad, a lo que 
cretario del Ayuntamiento manifiesta que en unos momentos dicha inform~c ión va a estar a 
rsposición; por lo que no habiendo más comentariós el Ciudadano Presidente Municip~1 

e al Secretario del Ayuntamiento L.D. DANIEL DE LEÓN RAMOS, pa(a efectos de que · 

.~~a_ ~: _v~~a_c~ó_n_ ~~~~n~~ :1_ ~r~~:~t~_~u_n_t~ ~: _a_c~:~d_O~ ~~~~á_n~~~~ _d~ _I~ _S~g_U~ ,~t~ _~~~e:~:_ ~ ~ : : 
- - - - - - -.- - - - - - - - - - - - - - NEREIDA FUENTES GONzA·LEZ - - - - - - - - - -A r9vor - - - - - - - - ;_ 
- - - - •. -, ' - - - - - - - - - - - - EDUARDO MORA ISABELES. - - - - - - - - - - -. A f~vor.. - - - ____ , _; 
- - - - - -. - - - - - - - - - - - - - - FAUSTO GALLARDO GARCIA - - - - - - - - - - - A f¡¡vor - - - - - ___ J_ 

- - - - - - -,- - - - - - - - - - -. - -SAN ORA LUZ FIGUEROA VALADEZ. - - - - - - - -A favor - - - - - -. __ _ 
- - - - - - -- - - - - - - - - - - - - -CARLOS VILLALOBOS PÉREZ - - - - - - - - - - - A favor - - - - - - - - -_ 
- - - - - - -;- - - - - - - - - - - - - -JOS~ ARMANDO ÁLVAREZ ZAVALA - - -. - - -A f~vor - - - - - - - __ . 
- - - - - - -.- - - - - - - - - - - - - -CIANNY ALFONSO SOTO JUÁREZ. - - - - - - - - A fAvor. - - - - - - - - - 
- - - - - - -~- - - - - - . - - - - - - -JAZMIN SAMANTHA PEÑA GAXIOLA - - - - - - -A fAvor. - - - - - - - . - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -JORGE ISSAC MORENO CARREÑO. - - - - - - - A f¿vor. - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -JUVENTINO RIVERA LÓPEZ¡ - - - - - - - - - - - - -A rdvor. - - - - __ - _J _ 

- - - - - - - .- - - - - - - - - - - - - - NOÉ BASILIO MONTIEL. - - -: - - - - - - - - - - - - - A favor. - - - -. - - -, 
- - _. - - - - - - - - - - - - - - - - -JAVIER 1. URBALEJO CINCO ~ - - - - - - - - - - - -. A favor. - - - - -. - -, 

p~; ;~ ;~~ -e-~i;ié~d~s~- ~~c-e- ~~t~~ -a- ;;v~;, -~i~~~n-o- ~~ -c-o~;r~,- ~~r- ~~~~i;~id~~ ~~ -v-o-t~~ ~~ -I~~ 
presentes, se aprobó las transferencias de presupuesto en los códigos p"rogra ll1áfi cos 05-03-01-0 1
325 al 05-03-01-01-211, por la cantidad de $3,000.00, yal 05-03-01-01-321 , Ror la cantidad de 

~~ ,_o~~~o_o~ ~~r~::~~n_d~~n_t~: ~ _I~ s_e~~~t~r~~ ~:~ ~~~n_t~~~~,n_t~_ -_ -_ -_ -_ -_-. -~-_ -_ -_ ----l ~ ~ -_ ~ ~ ~ ~ ~ ~' : ~I : 
:~~I~~u_e_s_e_~I ~~~~e_n_t~ ~:~~~d_O_ ~n_ :1_ ~~r~~d~~o_ ?~i~i~~ ~~I~s_t~~~ ~: ~_a!~ ~~:lf_Or~ ._ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ : ~ : 
8.- En alención al Octavo Punto del Orden del dla, concern iente al analrsrs, dlsct.¡sron y en su caso 
aprobación de transferencias de presupuesto en los c6digos programáticos 05-12-02-01-326 al 05
12-02-01-321,. por la cantidad de $34,594 .55. correspondientes a la Direcció ~ de Bomberos y 

Protección Civil ; manifestando el Secretario del Ayuntamiento que dicho docum~nto se encuentra 

agregado al apéndice del Acta de la presente Sesión y puesta a disposición de los Honorab~es 


miembros de Cabildo en tiempo y forma; al efecto el Regidor JORGE ISSAC MORENO CARRENO 

manifiesta que el presente punto ya fue previamente analizado y discutido por Ip que si no existe 

inconveniente alguno solicita se someta a votaci6n; Sin más comentarios al resP9!cto, el Cludada~o 


Presidente Municipal instruye al Secretario del Ayuntamiento L.D. DANIEL D~ LEÓN RAMOS, 

para efectos de que someta a votación el presente punto, de acuerdo, votándo e de la siguienfe 

rrianera: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - " - - - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - -.- - - - - - - - - - NEREIDA FUENTES GONZÁLEZ. - - -. - - - - - -A favor. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - EDUARDO MORA ISABELES. - - -'- - - - - - - - - A favor. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - FAUSTO GALLARDO GARCIA - - , - - - - - - - - A favor. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - -SANDRA LUZ FIGUEROA VA LADEZ. - - - - - - - -A favor .. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - -. - -CARLOS VILLALOBOS PÉREZ - -- - - - - - - - - A favor. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - -JOSÉ ARMANDO ALVAREZ ZAVALA - - - - - - -A favor . .1 _- - - - - -. - - - - 
- - - -. - -- - - - - " - - - -CIANNY ALFONSO SOTO JUÁREZ. - - - - - - - - A favor . r -----------
___ - - - - - - - - - J __ - -JAZMIN SAMANTHA PEÑA GAXIOLA - - - - - - -A favor. - - - - - - - - - - - - 

- - - - - - - - - - - - - - - - -JORGE ISSAC MORENO CARREÑ.O. - - -.- - - - A favor. - - - - - - - - - - - - 
_ - - - - - - - - - - - - - J _ -JUVENTINO RIVERA LÓPEZ. - - - ~ - - - - - - - - -A favor. -.- - - - - - - - - - - - 

- _ _ - - - - - - - - - - - _1- _ NOÉ BASILIO MONTIEL. - - - - - - - - - - - - - - - - A favor. . - - - - -. - - - -. 

___________ - - - - _-JAVIER 1. URBALEJO CINCO. - - . l . - - -- -- - -A favor. - - - - - - _.. - - - - 

------------ -_.--- .-------- ------------
~~; ~~ ;~~ -~I~i;i~~d~~e- d~~~ ~~;o~-; -f~vor, ninguno en qonlra, P?r Unanilllida¡ ?e votos de los, 

presentes, se aprobaron las transferencias de presupuesto' en los codrgosprograratlcos 05:.12-02
01-326 al 05·12-02-01-321, por la cantidad de $34,594 )i5, c~~r~:~~n_d~~~t~: r:a_ ?~r_e~~I~~ _~r 
_ 
Bomberos y Pro lección CIVil - - - - - - - - - - - - - - - - - . - - - ~ - - - 1 ...., _'r-t--.;-c~ 

~A;;';d;:;;, P:~:::~',':~: :;:,E";dO-,; s;,; c,;p -- -- --.1. -
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http:3,000.00
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",9.; En atención al aveno Pun'to del Orden del dla, concerniente al análisis, discusión yen su caso 
aprobación de ca donación del 100% durante los meses de ENERO y FEBRERO, Ydel mes de 

I 

'lARZO el 50% 1e los recargos generados por el incumplimiento de los pagos de Impues tos, 
erechos y Convenios, correspondientes al ejercicio fiscal 2010 Y anteriores; al respecto el 
iudadano presid~nte Municipal ?uestior a sobre la situación que va a prevalecer en cuanto a la 

cludadanfa que ~a cubrió su Impuesto antes del presente dla, considerando conveniente 
, preguntarle al Re audador a partir de cuándo seria conveniente aplicarlo; a lo que la Regidora 
SANORA LUZ FI UEROA VALAOEZ comenta que lo Legal es que se dé a partir de la fecha en 
'que se aprueba y se publica, agregando que lamenta los que ya habían pagado con antelación 
pero hasta ahora ~e pasó el acuerdo; enseguida, el Secretario del Ayuntamiento expone que a 
m~nera de inform · ció n hay Acuerdos que por su situación Extraordinaria como es el caso, están 
tomando vigencia al dla siguiente en q~e Cabildo los aprueba, ya que las publicaciones tardan 
tiempo, y que en uxilio de la población y en programas de incentivos fiscales donde se trata de 
hacerlos más ase uibles a la población contribuyente, por lo que pone a consideración de éste 
Honorable Cabild que tome vigencia a partir del dla catorce de enero de los corrientes; asl 
mismo, la Regi ora NEREIDA FU~NTES GONZÁLEZ comenta que Ayuntamiento tras1. Ayuntamiento hanltomado dichas .medid~s de apoyo a la comunidad para el pago de sus 'adeudos, 
y ·que muchas vJces se han Cfltlcado: a esos Ayuntamientos porque aparentan ayudar a los

I~ morosos, sin embrrgo,. considera que ~s importante que como Ayuntamiento se de esa clase de 
estimulas, pero (amblén es Importante que se establezca una estrategia por parte de la 
Recaudación Murlicipal de comunicarle a la ciudadanla que aproveche dichos descuenlos y 
posteriormente c~mbiar la estrategia p~ra regularizar a la ciudadan ía; Sin más comentarios al 
respecto, el Ciudadano Presidente Munfcipal instruye al Secretario del Ayuntamiento L.D . DANIEL 

I ,DE LEÓN RAMO~, para efectos de que' someta a votación nominal el presente punto de acuerdo, 
va, 't'and e '" t 1 

'Zf 
ose dia slgulen e manera: - - - T -----------------------------------------

-------------1----------- ---- --------------- --- ---------- <---- ---------
- - - - - - - - - - -L - - - NEREIDA FU ENTES GONZÁLEZ. - - - - - - - - - -A favor. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - ~ - - - - EDUARDO M~RA ISABELES. - - - - - - - - - - - - A favor, ~ - - - - - - - - - - -

------------i ----FAUSTO GALLARDO GARCIA - - - - - - - - - - - A favor. - - - - - - - - - - - -
,- - - - - - - - - - - - - - - - -SANDRA LUZ FIGUEROA VALADEZ - - - - - - - -A favor. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - ~- - - - -CAR,LOS VILLALOBOS PÉREZ, - - - - - - - - - - - A favor. - - - - - - - - - - - -
-" - - - - - - - - - - - - - - -JOSE ARMANDO ALVAR EZ ZAVALA - - - - - - -A favor. - - - - - - - - - - - -
,- - - - - - - - - - - - - - - -CIANNY ALFONSO SOTO JUÁREZ - - - - - - - - A favor . - - - - - - - - - - - -
------------r ----JAZMIN SAMAt;JTHA PEÑA GAXlqLA - - - - - - -A favor. - - - - - - - - - - - - 

-------------r ----JORGE ISSAC MORENO CARRENO, - - - - - - - A favor. - - - - - - - - - - - - 
-" - - - - - - - - - - - - - - -JUVENTINO RIVERA LO PEZ. - - - - - - - - - - - - - A favor. - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - NOE BAS ILIO MONTIEL. - - - - - - - - - - - - - - - - A favor. - - - - - - - - - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - -JAVIER 1. URBALEJO CINCO, - - - - - - - - - - - - -A favor - - - - - - - - - - - - 
~ : -----------1--------------------------------------------------------
Por lo que emitiérldose doce votos a favor, ninguno en contra, por Unanimidad de volos de los 
presentes, se aprbbó Condonación del'100% durante los meses de ENERO y FEBRERO, Y del 
mes de MARZO :el 50% de los recargos generados por el incumplimiento de los pagos de 
Impuestos, Derechos y Convenios, correspondientes al ejercicio fiscal 2010 y anteriores, entrando 
en vigencia a partir del catorce de en ero'CleI dos mil once. - - - - ~ - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

~ - - - ~ - - - -- - - [ - - - - - - - -- - - - - - - '- - - - - - - - - - - --- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

publlquese el pre ente Acuerdo en el Periódico Oficial del Estado de Baja California, - - - - - - - - - 
- - - --- - - - - - - - - - - - - - - ~ - - - - - - - - - - - - - - _.- - , - - - -- - - - - - - - - - --_.- - - - - - - - - - - -

10.- En.atención I Décimo Punto del Orden del dla, c'oncerniente al análisis, discusión y en su 
caso la aprobaci~n .de la acreditació~ de Propietario y Suplenle ante la mesa de , Reforma 
Murlicipal, en seguimiento al "Acuerdo por el Fortalecimiento y la Modernlzaclon de los 
Pocjeres Público~ del Estado para hacer más eficiente su labor en beneficio de los 
Bi3jaCalifornianosj ; documento el cual se encuentra agregado ,al apéndice del Acta de la 
pre'sente Sesión; al efecto, la Regidora NEREIDA FUENTES GONZÁLEZ expone que dicho 
punto ya fue dis utido con anterioridad y dado a que en esa mesa que se ha formado en el 
Estado, acuden los Poderes Público~ del Estado, y mas aun, tiene mucha injerencia en el 
ámbito Legal, sb propuso como Propietaria a la Regidora SANDRA LUZ FIGUEROA 
Vf.LADEZ y com6 suplente al Reg~dor FAUSTO GALLARDO GARCIA; asl mismo, el Regidor 
JORGE ISSAC MORENO CARRENO¡manifiesta que dicho Punto ya habla Sido discutido con 
anterioridad, por)o que solicita, de no existir inconve niente alguno, sea sometido a votación: 
Sin más comentarios al respecto, el Ciudadano Presidente MUlllclpal Instruye al Secretario del 
Ayunta miento L.b. DANIEL DE LEÓN RAMOS, PáHa efectos de que someta a votación 
nominal la Dispdnsa del Trámite respecto al presente punto de acuerdo, votánd~se de la 

. siguiente manera, - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
_1 ___________ ---------------------------------------------------------

_: _________________ NEREIDA FUENTES GONZÁLEZ - - - - - - - - - -A favor - - - - - - - - - -
I ) ¡ , _; ___________ ~ ___ - - - EDUARDO MORA ISABELES - - - - - - - - - - - - A favor, - - - - - - - - - - 

_: '_________________ FAUSTO GALLARDO GARCIA. - - - - - - - - - - - A favo r. - - - -;- - - - - -
(' __ _ _____ _ ____ _____ -SAN ORA lUZ FIGUEROA VA LADEZ. - - - - - - - -A favor. - - - - - - - - - -

_____ ____________ __-CARLOS VILLALOBOS PEREZ. - - - - - - - - - - - A favor. 
; _________________ _-JOSÉ ARMANDO ÁLVAREZ ZAVALA. - - - - - - -A favor. 

.- ___ ______________ _-CIANNY ALFONSO SOTO JUAREZ. - - - - - - - - A favor. - - - - - - - - - -

, , 
- ~ 
-

-

-

-
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¡ 
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, II J' 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - -JORGE ISSAC MORENO CARREÑO. - - - - - - - A fa or __________ _ 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - -JUV~NTINO RIVERA LÓPEZ:--,- - - - - - - - - - - - A faJor. __________ _ 
- - - - - - - ( - - - - - - - - - - - - NOE BASILIO MONTIEL. - - - -:- - - - - - - - - - - - A faJor _________ ~_ 
-- - - - - - ;----, -- - -- - - -JAVIER 1. URBALEJO CINCO. - - - --- - - - - - - -A fav'or ________ _~ _ 
-- - ------------------ ______ 	 " 

Pror lo que emitiéndo~e doce votos ~ ¡;;o-r ~ ~i~~~~~ -e-n- ~~~t~;,-~~r-Ul;;~il~-i~~~ ~~ -v~-t~; ~~ -I~~ 
P esentes, se aprobo el Acuerdo que nombra a los Regidores SANORA LUZ FIGUEROA 
~ALAOEZ y FAUSTO GALLARDO GARCIA, como representantes proPiefario y Suplente, 
espectlvam~nte, ante la mesa de Reforma Municipal; respecto a la Con~ocatoria para la 

Consulta' Publica sobre la Re~orma . Municipal, e~ seguimiento al 'f'cuerdo por el 
Fortalecmllento y la Modernlzaclon de los Poderes ~ublicos del Estado para hacer más 
eficiente su labor en beneficIo de los Bajacalifornianos". ,C ______________ • ____________ _ 

~ ~ .-- -E~ ~~e-n-c;Ón- ~,I- ü~dé~i~~ p~~;~ d~i C;rd~~ d~i dla-, -i~i;r~~t~- ~I-;';;Ii~is~ ;;c-u~;Ón- ~ ~-n- ~~ 
caso la . aprobaclon de la Propuesta de Enlace del Programa de Oesar ,0110 Humano de' 
Oportunidades,. !,!n la P~rsona del Profesor JOSÉ ARMANDO VALE SALDI\TE, Director de 
Desarrollo Social, Ecollomlco y Turismo; al efecto, el Regidor JOSÉ ARMANDO ÁLVAREZ 
ZAVALA expone que dicho. punto ya fue debidamente analizado y diSC~tidO en Reunión 
preVia , y dado a la \mportancla y trascendenCia que el Presidente Municipal lé ha tomado a los 
Actos de Gobierno, y en virtud de que aqul debe preval,ecer el interés comuh sobre el interés 
de los Partidos POliticos, y s,abedor de que el Presiden)e Municipal lo ha m~nifestado varias 
veces en donde la aceptaclon de todos los Seclores Organizados en sus varias formas de 
éste Municipio, se le pide al Profesor JOSÉ ARMANDO'VALE SALOATE qu~ los trabajos que: 
va a desarrollar y los recursos que va a obtener con dicho programa sepn a favor de la 
comunld.,d tanto de la Zona Urbana como de la Zona Rural ; Sin más comentarios al respecto , 
el Ciudadano PreSidente Municipal instruye al Secretario del Ayuntamiento .0 . DANIEL DE 
LEÓN RAMOS, para efectos de que someta a votación nominal la Oisp nsa del Tramite 
respecto :al presente punto de acuerdo, votándose de la siguiente manera: __ ____________ _ 

-------------- ----.-- - --------------
- - - - - - - ~- - - - - - - - - - - - - NEREIDA FUENTES GONzALEZ. - - -- - ----------f.-f~ ~r: ~ ~ ~:: ~ ~ ~ ~: ~ 
- - - - - - - ;- - - - - - - - - - - - - EDUARDO MORA ISABELES. 1. - - - - - - - - - - - A favbr. - - - - - - - - - - -------.- ¡ - -- - - - - - - - - FAUSTO GALLARDO GARCIA¡ - - - - - - - - - - - A faJpr. - - - - - - - - - - n - - - - - - - ,- - - - - - - - - - - - -SANDRA LUZ FIGUEROA VALADEZ. - - - - - - - -A fa>Jor. - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - -CARLOS VILLALOBOS PEREZ. - - - - - - - - - - - A favbr - - - - - - - - - __ 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - -JOSE ARM."'NDO ÁLVAREZ ZÁVALA. - - - -.- - -A favor. - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - -CIANNY ALFONSO SOTO JUÁREZ. - - - - - - - - A ravbr. - - - - - - - - - - 
- - - - - - .- - - - - - - - - - - - -JAZMIN SAMANTHA PEÑA GAXIOLA. - - - - - - -AfaJor. - - - - - - - - - - 

I !j------'-------------JORGE ISSAC MORENO CARREÑO. - - - - - - - A fa.hr. - - - - - - - - - : 
' 	 - - - - - - - - - - - - - - - - - - -JUVENTINO RIVERA LÓPEZ. T - - - -- -- - - - -A fav r. - - - - - - - - - ~

- - - - - - - - - - - - - - - - - - NOE BASILIO MONTIEL - - - - - - - - - - - - - - - - A fa I r. - - - - - - - - - ~ 

'? ~ -~ I ~ ;~~ ~e~~i;i~~~~;~ ~~~:~::~~ ~Uf:~~r~:~-~~~~::~ ~~-~t~;-,--~;~-~-~-:~;:~;rd~:v:o~t~; ~~~I~~'~ r entes , se aprobó la propuesta de enlace del Programa de Desarrollo Humano de 

~~~~~~~!r~-~-~!~~~n~~~~~e0~~~~ ~~~i;~~~~e~~~ ~~~~ ~~~~~~~: ~~~~: ~~L:~t~~ ': ~~r~~~o~:~~ 

."'cto seguido,.el ciudadano Presidente Municipal expone que en el tenor de III que comentó ~I 
Regidor JOSE ARMANDO AL VAREZ ZAVALA, tuvo a bien encomendarle al Profesor JOSE 
ARMANDO VALE SALOATE, que los distintos apoyos emanados de los div~rsos programas 
sean en beneficio de la pOblación sin distingos partidarios, y que el dia de h,oy se entregaron 
diecinueve paquetes de un costo aproximado de quince mil pesos, y los cuales son para la 
construcción de baños, y que se otorgaron de '. manera abierta al la ciudadania , 
transparentando su procedimiento , haciéndose un evento para de manera ~y blica recibiera la 
población beneficiada dichos apoyos, y que en esta ocasión esos paquetes i9an dirigidos a los 
residentes de la colonia Rin cón Tecate . - - - - - - - - - - - - -, - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -, 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -,- - - - - - - - - - - - - - . T - - - - - - - - -  ~ 
12.- En el desahogo del Duodécimo Punto del Orden del día, referente a al análisis, discusión 

y en su caso aprobación de la Propuesta de Acuerdo ;elativo a la Rerorm~ al articulo 8 del 

Acuerdo de Creación del Instituto MuniCipal de la Mujer de Tecate; docu~e nto el cual se' 

encuentra agregado al apéndice del Acta de la presenie Sesión: al efecto , el Secretario del 


I Ayuntamiento expone que en reunión previa se tuvo una propuesta de rocedlmlento en 

., I cuanto al presente punto de AcUerdo para efectos _de que se turne a Cqmisión Conjunta 


integrada por la Comisión de GOBERNACiÓN, LEGISLACiÓN Y MIGRACiÓN Y la diversa
~ EQUIDAD DE GENERO Y GESTiÓN SOCIAL, designándose a la Regido~a SANORA LUZ 

FIGUEROA VALAOEZ como Coordinadora y ta Regidora JAZMIN SAMANTHA PEÑA 
~ GAXIOLA como Secretaria ; A lo que la Regidora SANORA LUZ FIGUffROA VALAOEZ 

comenta que en ese sentido la observación que ella :hace valer es a razfn de que no le 

parece correcto que se refiera a "él o la" o " a una o un presidente", ,entonces , en la 

coordinación o comisión previamente acordada, es precisamente exponer lor motivos ya que 

considera que debe decir "el Presidente" o "el Secretario" pero que no vaya " ~ I o la" ya que es
::;m,""" y 1é,leo p,m :"1 :, ;1,':;1:::' d, "pmp""I, 1"Pdi ""IO 1 

http:seguido,.el
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:,cam'~llte va n l a, fundamentar y e~poller porque no es "la o el Secl etano" o : "la o ' el 
Presidente", en e e sentido, la Regidofa JAZMIN SAMANTHA PEÑA GAXIOLA agrega que la 
Importancia de tr bajar esa Comisión conjunta es con la finalidad de analizar de fondo dicha 
propuesta; Sin m~s comentarios al r~specto, el Ciudadano Presidente Municipal instruye al 
Secretario del Ay~ntamiento L.D. DANIEL DE LEÓN RAMOS, para efectos de que someta a 

'~~t_a_c~ó_n_ ~~~~~a_1 t ~~~s_e_n_t~ ~_u~:~ ~~ ;a_c~~~~~, _v_o,t~~~~s,e, ~~ :~ ~i_g_u~~n_t~ _~~~~r~: : : : : : : : : : 
---" -, ------1--, ---NEREIDA FU. ENTES GONZALEZ. '" - - - - - - -A fkvor. - - - -, - - - - -
-------------1------EDUARDO MORA ISABELES. - - - - - - - - - - - - A favor - - - - - - - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - FAUSTO GALLARDO GARCIA - - - - - - - - - - - A favor. - - - - - - - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - - -SANDRA LUZ FIGUEROA VALADEZ. - - - - - - - -A favor. - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - -CARLOS VIUI_ALOBOS PÉREZ. - - - - - - - - - - - A favor. - - - - - - - - - -
- J - - - - - - - - - - - - - - - - -JOS~ ARMANDO ALVAREZ ZAVALA. - - - - - - -A favor. - - - - - - - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - - -CIANNY ALFONSO SOTO JUAREZ. - - - - - - - - A favor. - - - - - - - - - -

- - - - - - - - - - - - - - - - - -JAZMIN SAMANTHA PEÑA GAXIOLA - - - - - - -A favor. - - - - - - - - - -
- ~ - - -- - - - - - - -1 - - - - - -JORGE ISSI)C MORENO CARREÑO. - - - - - - - A favor. - - - - - - - - - -
- ~ - - - - - - - - - - - 1 - - - - - -JUVENTINO 'RIVERA LÓP EZ. - - - - - - - - - - - - - A favor. - - - - - - - - - - -

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - NOto BASI LlO MONTI EL. - - , - - - - - - - - - - - - - A favor. - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - -JAVIER 1. URBALEJO CINCO. - - - - - - - - - - - - -A favor. - - - - - - - - - -

P6~;; ;~~ -e-~i;ié~d~~~ d~~~ ~~;;s- ~ ¡;:;r~ ~i-n~~~~-~; ~~~t~~,-~;í-Ü~~~i~-id~d d~ -:o-t~~ d~ -I~~ 
presentes, se apr:obó la Propuesta de· turnar a Comisión Conjunta integrada por la Comisión 
de GOBERNACiÓN, LEGISLAC iÓN Y MIGRACiÓN y la diversa EQUIDAD DE GÉNERO y 
GESTiÓN SOCI~L, designándose a la Regidora SANDRA LUZ FIGUEROA VALADEZ como 

oordinadora y IRegidora JAZMIN 2.-AMANTHA PEÑA ,GAXIOLA como Secretaria, la 
opuesta de Acuerdo relativo a la Reforma al articulo 8 del Acuerdo de Creación del Instituto 
nici~al de la M'ujer de Tecate . - - - • •..•...... - ... - - - . - - - - -. - - - - - - - - - - - - - - - - ... 

, 

.- En' atención r l Decimotercer Punio de la Orden pel dla, referente al análisis, discusión y 
n su caso aprobación del Exhorto emitido por la Honorable XX Legislatura Constitucional del 

Estado de Baja Falifornia a fin de que éste Ayuntamiento Constitucional de Tecate, Baja 
actualice la reglamentaciéln interna para reconocer al interior de Cabildo, una 

Comisión de Juvt,ntud y Deporte con carácter permanenle; documento el cual se encuentra 
agregado al apén:dice, del Acta de la presente Sesión; al efecto, el Secretario del Ayuritamiento 
e~pone que en reunlon previa se tuvo una propuesta de procedimiento en cuanto al presente 

de Acuerdo para efectos de que se turne a la Comisión Permanente de 
GOBERNACiÓN.! LEGISLACiÓN Y i MIGRACiÓN; Acto seguido, la Regidora' JAZMíN 
SAMANTHA PEÑA GAXIOLA da lectura a su escrito de Exposición de Motivos referente a su 
Propuesta respeCto al presente Punto de la Orden del dia y el cual entrega al ciudadano 
Presidente Munidipal, por lo que el Secretario del Ayuntamiento da cuenta de dicho escrito 
para que .obre cqmo corresponda y sea agregada al apéndice de la presente Acta; Sin más 

al (especto, el Ciudadano Presidente MUniCipal Instruye al Secretario del 
L.D. DANIEL DE LEÓN RAMOS, para efectos de que someta a votación 

nóminal la Dispe'nsa del Trámite respecto al presente punto de acuerdo, votándose de la 

~,?~~~n_t~ _~~~~r~l::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::: : :,::::: :: 
- - - - .... ti ..• - - • NEREIDA FyENTES GONzALEZ .. - - - - - - - - -A favor... - . , ... - . - 

- ; - - - - - - - - - .. -." - . EDUARDO MORA ISAB ELES. - - - - . - - - - - - - A favor. - .....•... 
-, - - - - - - - - -. - - - - - - - FAUSTO GALLARDO GARCIA - - - - - - - - - - - A favor. - - - - - - - - - - 

- e - - - - - - - - -SANDRA LUZ FIGUEROA VALADEZ. - - - - - - - -A favor. - - - -:- - - - - -
- -. - - - -. - - - - - - -CARLOS VILLALOBOS PÉREZ. - - - - - "- - - -. A favor. - - - -., - - - - -

- - - - - - - - - - - - - - - - - - -JOSÉ ARMANDO ALVAREZ ZAVALA. - - - - - - -A favor. - - - - ~ - - - - - -
- -. - - - - - - - - - - - •• ,CIANNY ALFONSO SOTO JUAREZ. - - - - - - - - A favor. - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - • , - - , - - -JAZMIN SAMANTHA PEÑA GAXIOLA. - - - - - - -A favor. - - - -.- - - - - - 

- : - - - - - - - - - - - - - - - - . -JORGE ISSAC MORENO CARREÑO. - - - - - - - A favor. - - - - . - - - - - 
- - - - - - - - - - - -. - - - - - -JUVENTINO HIVERA LÓPEZ. - - - - - - - - - - - - - A favor. - - ,- - - - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - NOÉ BASILIO MONTIEL. - - - - - - - - - - - - - - - - A favor· - - - - - - - - -
- - - - - - - - - - - - - - - - - - -JAVIER 1. URBALEJO CINCO. - - - - - - - - - - - - -A favor. - - - -,- - - - - - 

~~~ -e-~i;ié I ~~~~ ~~~~ ~~t;s- ~ f~:o-r~ ~in~~~~.~~ ~~~t~~,·~;r-Ü~~~i~-i~~~ ~~-v-o-t~~ ~~ -I~~ 
presentes, se ap¡obó la Propuesta de' turnar a la Comisión Permanente de GOBERNACiÓN, 

~ MIGRACiÓN, para efectos de dictaminar la procedencia y redacción del 
ExllOrto emitido por la Honorable xx L~gislatura Constitucional del .Estado de Baja California a 

. de que ésté Ayuntamiento Constitucional de Tecate, Baja California, actualice la 

'~~)~i~~~:nct~~i~~r~~~~rrn;e;~~~;~~:~o-t _~I_ i~:~r~~r~ ~~ ~~~~i~~~,~~~~ :~~~~s~~n: :d~: ~~~~~t~'~:~ 

~ 
14~-- E~- ~;~~dÓr ~I- D-e~i~;~~~~~ -~~~t~ - d~-la Orden del día, referente a los Asuntos 
Generales, el Repidor CARLOS VILL1LOBOS PÉREZ informa a éste Honorab le Cabildo que 
el día anterior siQuiendo los trabajos que a mi cargo se tienen de la Com iSi ón de Desarrollo 
Urbano y Planead:ión se tuvo la visita del Comité Ciudadano de los Limites Territoriales y en la 

cual se tuvo la IparticiPación comPI~ta de sus commañe.~ siendo extensa y:.AJ Regidores, 
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provecho~a la ponencia de los señores integrantes, y ! deja en la mesa de que se to:ne el ' 
Acuerdo en la siguiente Sesión de Cabildo, que la reunian de Cabildo del m¡ de Febrero, se 
lleve a C?, b,O en el limite territorial de Tecate-Tijuana, :y que dentro de los trabajos que se 
tuvieron se r~allzó un recorrido prevIo para efectos de ~bicar el área' donde e puede llevar a 
cabo. la S,eslon de Cabildo en, Comento, y que posterior¡r:ente se dará a con , cel' dicho punto: 
aSimismo, el Regidor JOS E ARMANDO ÁLVAREZ, ZAVALA comenta que secunda y 
enriquece la propuesta hecha por el Regidor CARLOS VILLALOBOS PtoRE ,y para cumplir 
con el ,t\ámlte de rigor, IIlformando a los presentes que esa reunión Sl caracterizó pOI' 
desconfianza, además de que ellos esperan de que este cuerpo cale ' iado asuma su 
responsabl!ldad hlstorica, de que efectivamente se haga una defensa de la uperficie de ésta ' 
demarca clan territOrial y unavez analizado por más de dos, horas, asl como habi ' ndo escuchado ,a 
los, Integrantes del Comlte Ciudadano y aportaCiones, de ciudadanos independientes qúe 
enriquecieron la reunión, no le resta más que decir que por parte de sus compbñeros Regidor~s 
que están partiCipando han decidido apoyar la propuesta de su compañero ~egidor CARLOS 
VILLALOBOS PtoREZ, de que no nada más se realice la Sesión en el limite !con la ciudad de , 
Tijuana, sino también con la ciudad de Ensenada y Mexicali , y toda ves de ¿ue se acordó un ' 
recorrido :previo, por lo que una vez hecho lo anterior se programará un ca)endario para las 
reuniones correspondientes; Acto seguido, el Presidente Municipal instruye al Secretario del 
Ayuntamiento para efectos de que someta a votación económica la Propuesta d ~ que la Sesión de 
Cabildo programada para el dla diez del mes de febrero del presente año de acuerdo al Calendario 
de Sesiones Ordinarias para el periodo que comprende el mes de diciembre del dos mil diez al 
mes de diciembre del dos mil once se verifique en los limites territoriales del mun icipio de Tecate al 
oeste con el municipio de Tijuana en el punto que será determinado en la próxima Sesión de 
Cabildo y en consecuencia declararlo Recinto Oficial Temporal, recabándosf al efecto doce 
votos a favor, ninguno en contra, por lo que pOI' unanimidad de votos se aprueba la Propuesta 
de que la' Sesión de Cabildo programada para el dla diez del mes de febrero d~1 presente ano de 
acuerdo al, Calendario de Sesiones Ordinarias para el periodo que comprende el ~mes de diciembre 
del dos mil diez al mes de diciembre del dos mil once se verifique en los limites territoriales del 
municipio de Tecate al oeste con el municipio de Tijuana en el punto que será determinado en la 
próxima Sesión de Cabildo y ~n consecuencia declararlo F!ecinto ,Oficial TempO\al; ahora bie~, el 
Regidor JOS E ARMANDO ALVAREZ ZAVALA manifiesta que con antelación a la presente 
Sesión, les dio a conocer a los integrant~s de Cabildo u'n escrito signado pOli el de la voz, con 
número de oficio 054/2011, de fecha trece de enero dEjI año en curso al cUrl da lectura a la 
exposición de motivos de la misma, por lo que una vez concluida la lectu rla expone ~que la 
motivación va encaminada a darle un buen ejemplo al contribuyente, e¡; decir, que los 
Funcionarios Públicos del Gobierno Municipal ya seiLde elección popular, Ilista de raya, de 
base, o bien de confianza que se encuentren sujetos al Impuesto Predial, se emita un Exhorto 
a través ' del Ejecutivo Municipal a efectos de que cumplan con dicha Óbligación Fiscal, 
Propuesta la cua l pone a consideración a los Integrantes de Cabildo: en Uso de la voz, el 
Regidor CARLOS VILLALOBOS PEREZ comenta que secunda la propuesta ge su compañero 
Regidór JOSÉ ARMANDO ÁLVAREZ ZAVALA, y también propone de que fe haga más, ya 
que se puede ir más a fondo, agregándose de que se. informe a los Integrantes de Cabildo 
cual es la situación fiscal de cada Colonia de éste Municipio para que a fyturo se tome en 
consideración a los cumplidores para poder determinar en un mon?ento dado esa 
caracteristica y cuando sea el momento de Sesionar , al respecto se premie al Ciudadano 
cumplidor; Acto seguido, el Presidente Municipal instruye al Secretario del ~yuntamiento para 
efectos de que someta a votación económica la Propuesta de que éste XX Ayuntamiento 
Constitucional de Tecate, Baja California, emita un Exhorto a través del EjecLtivo Municipal, a 
todos aquellos Servidores Públicos que desempeñen uri, empleo, cargo o co'misión dentro del 

-'60,bierno Municipal, que se encuentren sujetos al pago 'del Impuesto predial ,1 a efecto de que 
cumplan de manera oportuna con diclla contribución, recabándose al efecto dqce votos a favor, 

inguno en contra, por lo que por unanimidad de votosise aprueba la Propuesta de que este 
X Ayuntamiento Constitucional de Tecate, Baja Calif,ornia, emita un _Exi1~rto a través del 
Eje tivo Municipal, a todos aquellos Servidores Públic<;ls que desempenen ~n empleo, cargo. 
o co lisión dentro del Gobierno Municipal, que se enc,uentren sUjetos ,al p~go d~1 Impuesto 
Predi 1, a efecto de que cumplan de manera oportuna ;con dicha contnbuclon; aSl, mismo, el 
Seu ario del Ayuntamiento manifiesta que da cuenta de la orden 1e soliCitar a la, 

,¡F ~ dación de Rentas de éste Municipio el desglose para que informe a los Integrantes de 
<;,. ~ onorable Cabildo cual es la situación fi scal de cada Colonia de ésle M~nicipio en cuanto 

/ "taj- deudo del Impuesto Predial ; de nueva cuenta, el Regidor JOSE ARMt\NDO ALVAREZ 
AVALA, en uso de la voz manifiesta que con anterioridad se presento a1te la Ohclalra de 

Partes escrito con número de oficio 060 del área de Regidores y Folla 858, pue va dlngldo al 
Presidente Municipal por parte del de la voz, dentro d~1 cual entre otras c?sas expone que 
allte las Innumerables quejas en relaclon a la falta de estacionamiento para~la ciudadanla que 
acude a éste Ayuntamiento a realizar diverSidad de trárr¡ltes, y toda vez, de ue al costado del 
Parque Miguel Hidalgo en la Zona Centro, no se ha respetado el Acuerdo t mado en el mes 

/ de Diciembre, ya que no se han hecho las modlficaclon'es correspondientes , ~, qu~ a la fecha 
se encuentra parte del estacionamiento marcado como "exclUSIVO Regldorés aSI como una 

"-.:_ amplia área para las unidades de Bomberos agregando que dicha Depend nCla cuanta con 
oflcmas en Paseo Morelos frente a las ofiCinas de la DireCCión de Segundad ~ÚblrCa y TranSito ~ MuniCipal , en la cual cuenta con el espacIo sufiCiente para mantener alli lalgran parte de su 
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p~ra efectos de ue se concedan más espacios de estacionamiellto para la ciudadanía, lo 

a~terior es que y~ se había comentado que los espacios de los Regidores iban a ser cedidos 

en beneficio de :Ia ciudadanía, y así, como existen personas que dejan sus vehlculos no 

únicamente dos ~oras, sino que se exceden de este tiempo, por lo que se deben de aplicar las 

medias correSPO~rldientes a través de un oficial que verifique dicho cumplimiento, asl como el 

are sobre la Call Lázaro Cárdenas que hay una gran cantidad de unidades de la Dirección de 

Bomberos y Prot cción Civil, asl como de la Dirección de Obras Públicas, de las cuales no 

existe la necesid d de que estén todas las unidades, si acaso , la unidad del Director u otra 

unidad necesaria para el cumplimiento de las actividades de la Dirección, ya que el área que 

está al frente de un Restaurant de comida Japonesa, debe de cumplirse el Acuerdo 

to.mándose dicholespacio para el beneficio de la ciudadanía que acude al Ayuntamiento; En 

lUSO de la voz, ellPresidente Municipal comenta que ha exhortado a los Directores V demás 

empleados del Ayuntamiento, que en los dlas de pago, no se estacionen en "doble fila" ya que 

:nó se justifica, PJr lo que se ha dado' la orden de que si se encuentra un vehículo bajo esa 
situación se le in fraccione tal y tomo corresponde; asimismo, el Regidor CARLOS 

. V! LLALOBOS PREZ agrega que en ese orden de Ideas, le solicita al Síndico Municipal, que 
; a ralz de las con iciones laborales las :cuales establece que el pago se haga en las aéreas de 

trabajo respectiv s, por lo que la Propuesta al Señor Síndico es de que se cumpla con dicha 
condición, ya qu~ con esto se ayudarla para traslados innecesarios, revisándose las medidas 
necesarias con .Ia Tesorería Municipal; Acto seguido, la Regidora NEREIDA FUENTES 
GONZÁLEZ secLl~da la propuesta de su compañero Regidor CARLOS VILLALOBOS PEREZ, 
ya que en relac ón a ese tema manifiesta que cada catorcena, diversos empleados del 
Ayuntamiento ac ?en desde tempra~o a "h~cer fila" para recibir el pago correspondiente 
perdiendo medio :ella laboral, por lo que tamblen deben tomarse medidas al respecto; a lo que 
el Sindico MuniCipal manifiesta que ,el día de mañana solicitará reunión con et Tesorero 
Municipal a efect0s de cumplir con las: medidas laborales así como el agilizar el trámite de las 
tarjetas electrónid¡as para así e~itar que personal del Ayuntamiento pierda medio dia laborable; 
seguidamente, el Regidor JOSE ARMANDO ÁLVAREZ ZAVALA, que también se le hizo llegar 
al ciudadano Prdsidente Municipal e~crito signado por el de la voz, en el cual entre otras 
cosas expone qu+ en su calidad de Cqordinador de Seguridad Pública, Bomberos y Protección 
Civil, en fecha ve i ~tiuno de agosto del dos mil nueve se publicó en el Periódico Oficial del Estado la 
Ley de Seguridad p ública del Estado de; Baja California dentro de la cual dentro de su articulo 107 
establece ta Creacjión de un Órgano Colegiado encargado de conocer y resolver toda controvers ia 
que se suscite en relación a los procedimientos de la Carrera Policial , y derivado de ello en fecha 
cuatro de de juniq del dos mil diez se publicó el Reglamento de la Comisió~ Disciplinaria y de 
Carrera Policial \:lfel municipio de Tycate, Baja California, la cual regula la integración, 
organización y fu cionamíento de dicho Órgano Colegiado, y toda vez de qu~ hasta la fecha 
no se ha llevado la integración de dicha Comisión, es por ello que atento a la necesidad de 
atender los diversos asuntos concerniente a la corporación policiaca se le requiere para que 
emita la Convocatoria correspondiente para que se lleve a cabo la instalación de la Comisión 
correspondiente, )0 anterior motivado por las múltiples quejas suscitadas y dadas a conocer a 
través de distint09 medios en contra de elementos de Seguridad Púb lica, y toda vez de que al 
Sindico MuniCiPaj le es necesaria para aplicar las di~posiciones leQales correspondientes; a lo ~ 
que el Sindico Ml nicipal le comenta al Regidor JOSE ARMANDO AL VAR EZ ZAVALA que a la 

brevedad posible atenderá las medidas necesarias para que se lleve a cabo la instalación de 


icha comisión; ontinuando con el uso de la voz, el Regidor JOSÉ ARMANDO ÁLVAR EZ 

AVALA manifiesta en hacer patente lo que con anterioridad ya se había aprobado, en virtud 


a incen\ivar al CO¡rtrlbUyente , no únicaJ!lente basta con los "votantes" de información, sino que 

además se había acordado realizar una loglstica a través de diversas DependenCias para 

informar a la ciu~adanía, ya que hasta la fecha existen ciudadanos que desconocen los 

beneficios otorgados. En otro orden de ideas, agrega que en relación a campañas de 

prevención a accibentes deben de ser ¡'de manera permanente, comentándole con anterioridad 

al Director que cdntinúen con esas aC\ividades y otras mas como seria una brigada de todos 

los Regidores para concientizar a la ciudadanía, y por último comenta que en la Academia de 

Polícla :otorgará becas a las persona~ que concluyeron el Bachillerato ya que se necesita 

elevar el nivel e~ ucativo; a lo que ~I Sindico Municipal comenta que en relación a esa 

convocatoria, esta dispuesto si se lo permiten, incluir a la Sindicatura Municipal , exhortándolos 

a ')la,cer lo no únir,amente a una vez al mes, si se pudiese hacerlo una vez a la semana; en 

uso de la voz el Regidor CIANNY ALFONSO SOTO JUAREZ que desea tocar el tema en 

elación a depo~istas, específicamente ciclistas, los cuales no han recibido el apoyo 

orrespondiente domo deportistas de !a localidad, los cuales llevan por nombre GREGORIO 


ISAC GARCíA ~e diecisiete años de edad, que competirá en el área de montaña , ruta y 

ista, MANUEL ALEJANDRO P~REZ 'de quince años de edad que competirá en el área de 

montaña, ruta y pista de la categorla l"B", HÉCTOR MANUEL que competirá en el área de 
montaña y pista, -jAZMIN ANGELlCA gue competirá en el área de montaña y pista, MARIANA 
VALDEZ que conipetirá en el área de montaña, y los cuales estan soliCitando el apoyo para su 
uniforme, a to que el ciudadano Presidente Municipal comenta que propone que entre todos 
se aporte lo corr~spondiente para el pago de dichos uniformes entregando en ese momento 
su' parte proporciqnal para el pago de ,:dichos uniformes; Acto seguido , la Regidora NEREIDA 
FL;JENTES GONZy\LEZ exhorta a sus, compañeros a apoyar a la Casa del Mlgrante con la~ 
ca,ntldad de dos t ri pesos, en otro orden de Ideas, el R; Idor JORGE ISSAC MORENOIÍ 
~~~ 8115Paglllas \~ 
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CARREÑO manifiesta que presenta escrito identificad ~ con número de ofi 8io 056 de ';echa 
trece de enero del presente año, signado por el de la Voz, y el cual, en su ¡forma ~nlegra se 
agrega al presente a petición del Regidor JORGE ·ISSAC MORENO dARRENO de la. 
siguiente manera: 
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al 'cual le da lectur integra, y una vez hecho lo anterior entrega al ciudadano Presidente Municipal 
para que obre co I o corresponda; misf110 documento que se agrega_ al apéndice del Ac ta de la 
presente Sesión; enseguida , la Regidora JAZMIN SAMANTHA PENA GAXIOLA comenta que 
respeclo a lo co~entado en el oficio anteriormente mencionado, ella ya ha tenido ac~icamiento 
con la Encargada ~e Despacho del Instituto de la Mujer para el mismo sentido; de nueva cuenta, el 
Regidor JORGE I~SAC MORENO CARREÑO expone que presenta el oficio número 057,de fecha 
trece de enero dellpresente año, signad? por el de la voz, y el cual , ~n su forma integra se agrega 
al presente a peliclón del Regidor JORGE ISSAC MORENO CARRENO de la siguiente manera: 
, I \ ' 
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al cual le da lectura integra, y una vez hecho lo anterior, entrega al ciudadano Pr sidente Municipal 
para que ' obre como corresponda; mismo documento qu~ se agrega al apéndipe del Acta de la 
presente Sesión; agregando que el Tesorero Municipal y el personal de Pagaduria, traen a la gente 

\ 

~ 


qo,;1 
que laboró en el Anterior Ayuntamiento sin definirles su liquidación; a lo que el ciudadano! 
Presidente Municipal comenta que en relación a lo que se ha estado haciendo en cuanto a la 
dignificación de las instataciones y a la adquisición de al~unas unidades para el AyuntamientQ, 
hasta el momento no se ha cubierto pago alguno toda vez de que hasta el mom nto no se cuenta '":;= ,''o. po, lo q", 100:,',',:';'o":~':O:: 000 "ed,l" oIOt9Jv "" 
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h~ya liquidez se ) a a cubrir con todos ; c~da uno de los pagad, y en ese tenor se encuentr~n las 

liquidac!Ones del_ p'ersonal de la Admin,istración Pasada; en uso de la voz la Regidora JAZMIN 

SAMANTHA PENr: GAXIOLA . comenta, que es importante que se estén haciendo los trabajos 

pertinentes de la dignificación de las : instalaciones, pero en virtud de que se han acercado 

ciudadanos que e tán en la situación de liquidación y que solicitan un trato digno, considera que 

seria Cánveniente~que se programen o! se llegue a un acuerdo para su liquidación; a lo que el 

PreSidente Munici al comenta que es uh tema importante el que acaba de comentar la Regidora 

JAZMIN SAMANT A PEÑA GAXIOLA, yque se va a tener una evatuación exhaustiva de todos los 

Directores en cu nto al comportamiento del funciona rio para el trato digno a los ciudadanos, 

teniendo la preoc pación al respecto, por lo que va a ser firme en su actuar, implemenlando 

medidas necesari~s, como seria un bUfón de quejas donde la ciudadanla puede expresarse de 

manera libre, y en donde están incluidos a los anteriores funcionarios los cuales se merecen un 

trato digno; agreg¡1 ndo el Regidor JOS~ ARMANDO ALVAREZ ZAVALA que el trato tanto de la 

ciudadanla como al funcionario debe de ser digno, pero en cuanto a lo organico se hizo un 

eSfuerzo y se ad uirió una máquina trituradora, asl como se llevó una plática para el uso de la 

maquina, y ha rec1"bidO comentarios del ~.ersonal que trabaja en las instalaciones de "Tecarroca" en 

!'!I' sentido de que el Doctor FITZMAURICE no le interesa poner una persona que la atienda, y 

'considera que el Doctor FITZMAURICE es respo nsable de la custodia porque está dentro del 

p~rque, pero no arl de su operación, y~ que esto debe de depender de Parques y Jardines, y que 

la suma de voluntades y esfuerzos el trabajo va a ser el resultado de ésta Administración, y esa 

m,áquina fue adq;uirida para fines especlficos; asimismo, el Regidor CARLOS VILLALOBOS 

PEREZ comenta que en cuanto a la situación económica del Ayuntamiento, es cierto que el 

,Ayuntamiento est~en una condición no>olvente, pero también tiene la situación de las personas 

!p~ndie ntes de liqu dar de la anterior Administración, el Sindicato de Burócratas a resentido por esa 

situación de la fal a de pago, sin embargo, referente a las cuotas retenidas a los trabajadores, el 

Sindicato ha tenid mucha conciencia en cuanto a la situación económica del Ayuntamiento por lo 


I qUe han sido toler~ntes en cuanto a la falta de pagos, por lo que considera que a esas person as se 

les debe explicar ~sa situación, y en dado caso que opten por demanda ya que es su decisión, se 

tendrla que ver ya lo legal a través de la Dirección Jurídica, pero que de alguno u otra forma se 

debe liquidar a ebs personas pero siempre teniendo en cuenta la situación por la que esta 

atravesando el A~untamiento, ya que no hay liquidez para ello; de nueva cuenta, el Regidor 

JORGE ISSAC M~RENO CARREÑO e~pone que presenta el oficio número 061, de fecha trece de 
enero del presen~e año, signado por el de la voz, y el cual, en su forma Integra se agrega al 
presente a peticiól\ del Regidor JORGE ISSAC MORENO CARREÑO de la siguiente manera: r ",a.c.~r ~ 
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al cual le da lectura integra , por lo que una vez hecho lo anterior entrega al Pr<l"irlpnt 

I 

'1 
t 

para que obre corno cor responda; agregando que anexa I,!s fotografías corre 
documentos que se agrega al apéndice del Acta de la presente Sesión; y q 
el material e higie'ne correspondiente para el Rastro ¡Municipal ; al 
Presidente Municipal comenta que en cuanto al tema corpentado por el 
MORENO CARREÑa que en dla anterior se tu vo reunian con FtRCO y los temas que 
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el puso fue el de\Rastro Municipal, acordándose que la próxima semalla se van a realizar los 
estudios corresp ndientes a fin de obtener un diagnostico y asi poder darle ,un buen 
funcionamiento; gregando el Regidor JORGE ISSAC MORENO CARREÑO que seria\rf conveniente inclu ir un medico velerinari9, o bien, que como Tilu lar del Rastro MuniciPal, se nombre 
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a un veterinario, arl mismo, manifiesta que por último presenta el oFicio número 055, de fecha trece 
de enero del preSiente alio , signado poi el de la voz, y el cual, e~ su forma tntegra se agrega al 
presente a petició i del Regidor JORGE :SSAC MORENO CARRENO de la siguiente manera: 

I
1 !kFl No r' ,{ ... · 

I1UMrMO 01100, 

n.", n!H.~~ · 

r" c~ t e, bJI r~~ I ", .,,~ . ~ 13 de r"l!' od.. 701 1. 
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al cual le da lectura integra, por lo que una vez hecho lo ~nterior entrega al Presidente Municipal 

para que obre como corresponda; mismo documento que se agrega al apéndite del Acta de la 

presente Sesión; manifestando además que dentro del Acta le gustaría que quedaran asentados 

los oficios; asl mismo, la Regidora JAZMIN SAMANTHA ,PEÑA GAXIOLA, agrega que se debe 

vigilar el cumplimiento de la normalividad por lo que considera se le debe de dar cumplimiento a lo 

manifestado por el Regidor JORGE ISSAC MORENO CARREÑO; Acto seduido, el Reg idor 

CARLOS VILLALOEjOS PÉREZ, en uso de la voz, solicita se gire instrucciones a Seguridad 

Pública en relación á la situación que vive la Secundaria federal número 1, en~elación al tráfico . 

que se crea a la hora de entrada y sa lida de los alumnos; por lo que Segurida Pública debe de 

implementar los trabajos necesarios tendientes a solucionar dicha problematica, I igual que reunir 

a los Padres de Familia para conclentlzarlos al respecto y asl poder darle una c~rrecla solución; a, 

lo que el Presidente Municipal comenta que al respecto que se esta llevando a cabo el programa 

DARE, que arrancó en la escuela primaria Bocanegra y que de alll lo van a i'lnPlementar en la: 

Secundaria Federal número 1, y que dicho programa es precisamente sobre la Educación Vial, y 

que muy pronto le comentar que le van a hacer llegar un calendario de dicho programa, por lo que' 

una vez que lo lenga. lo va a proporcionar a lo s Integra'ntes de Cabildo; asimismo. el Regidor 

JOSÉ ARMANDO ALVAREZ ZAVA~A comenta que en relación al comentariO he9ho por el Regidor 

JORGE ISSAC MORENO CARRENO se envió un oficio de fecha tres de diciembre que hasta la 

fecha no ' se ha atendido, respecto a la Sesión número 2, y en cuanto al domentario de su 

compañer.o Regidor CARLOS VILLALOBOS PÉREZ. el S~ñor Director de la Sécundaria Federal 

numero 1. pidió se les apoyara en la dirección del tráfico ;tanto a la hora de e~trada como en la 

salida. asi como los baches que se encuentran antes de llegar a los topes qUef~ienen a dañar el 

flujo y la~ unidades, y siguiendo con la Seguridad Pública. si mal no recuerda fue instalada la 

Comisión ,de Seguridad Pública, y se hizo un recorrido p'or las instalaciones se observan las 

deficiencias, de cómo fueron recibidas las instalaciones y cama estan siendo op\!radas, y hasta la 

fecha no se han instalado lamparas de iluminación dentro de los pasillos de las céldas poniendo en 

peligro tanto la seguridad de los detenidos como la de los flropios guardias, asl c?mo el registro de 

aguas negras la cual se encuentra llena de basura yeso ocasiona los malos ?Iores: y mientras 

terminan de construir las celdas nuevas, las cuales no desmerezcan la estancia <;le I ciudadano que 
 :r
se encuentre alli porque lo hayan agarrado por cualqUier motiVO, es deCIr, ur delito o alguna - _ 
infracción: esté en condiciones de poder brindar seguridad en su salud, y ep cuanto al tem.a ' 
deportivo :se estan quejando los deportis tas respecto al Gimnasio Mun icipal ya que no se ha 
concluido; y mas aun que platicó con el Jefe del Deporle y comenta que habran eventos deportivos 

\ .. :::' Y hay equipos programados para su inauguración . pero independientemente ~e eso. ha habido 
diversas quejas de jóvenes deportistas basquetbolistas o voleibolistas en relaciona que no tiene,n 
en donde practicar esa disciplina. por lo que debera de solicitarse celeridaCJ a la compañia 
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cuanto a medidas lque no coinciden, por lo que el Ayuntamiento va a realizar una aportación para 
enrejar unas vent'anillas para que no entre ningun tipo de animal, y poder cuidar la duela del 
Gimnasio MUniCip?l, pero lo que está pendiente es la correcci6n de las medidas de los tableros de 
basquetbol; el Regidor JOSt: ARMAN80 ALVAREZ ZAVALA comenta que sigue pendiente el 
te'ma de diversas¡ personas que se cr~en dueños de las instalaciones deportivas, ya que ellos 
cobran 'y el Ayuntl'miento paga la luz 'con dinero del pueblo, por I? que debe de ponerse especial 
atención; asimismp, el Regidor JORGE I,SSAC MORENO CARRENO, en uso de la voz expone que 
le, gustarla ver la fprma que se le asignaia otro vehlculo a la Presidenta del DIF, ya que Seguridad 
Pública trae una i~ual; a lo que el Presidente Municipal comenta que en relaci6n a eso, ya se le 
entregó a la Presi,denta del DIF un vehlculo Cherokee, no nueva, pero si en buenas condiciones 
para evi~ar cualqu¡ier tipo percance, por lo que le agradece al Regidor JORGE ISSAC MORENO 

~~.R.~~~? s.u. ~r.ef~~~~c~~~ ~I.r:~~~~t~~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ , ~ : ~ ~ : ~ ~ 
15,· En el desahobo del Decimoquinto Punto del Orden del dla, se les informó a los H;norables 
Miembros de Cabi,ldo que la gróxima Se'sión se les notificará en tiempo y forma la fecha y hora de 

~a~ ~i~a.c~ó~. ~o:~e.s~o~~i:~~e~ ~ f~~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ~ ::: ~ ~ ~ :~ :~ : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : : ~ : : ~ ~ :~ 
16,· Por ultimo, ~n el desah)"go dª1 Decimosexto Punto del Orden del dla, el Arq, JAVIER 1. 
U~BALEJO CIN O, preside';;'i~ Mun~(pal, declaró clausurada la Sesión Ordinaria de Cabildo 
numero Ocho d I XX Ayuntar;piento:-.: onstitucional de Tecate, Baja California, siendo las 

~;e:~n.u:~~ .h~~~s. 1~~ ~~i~~i~i~~~ ~~l~ut~t ~ ~25) ~~I..I~r.e:~ .d.e.~n.e:~ .d:: ~~~ ~.il. ~n.c::.,'.'......... . 


~ 

-3INDI O PR CURAD-OR 
NOE BASILIO MONTIEL, 

, ~ 1• ". LL~ I 
,- . 

- DOR, 'R~' ~ 
EDUARDO MOR ISABELES. NERE~ENTrs GO i 

ALA 

. 

lALEZ 

~~ 
, REGIDalR, 

I=AUSJU-GáL~~RDO~GARCI~ 

, ~ . /~" l~/_
//~0 --~ ~~ I/ fr'~ G ®R. 

,/ CARLOS VILLALO 

1, I 
A(ul d. ~bl!do No. 08 Canf!1 

UC(IIU Ilor DI dos ledol. 

OS PEREZ, 

, 
CIANNY 

I 
I 

L-

SECRETARIO DEL YUNTAMIENTO 
L.D. DANIEL DE LEÓN RAMOS 

¡ ,, 

.. oc¡'o hGlu, , 

16 I 16 P a g i 11 a s 
I 


